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Quien mejor define la llegada de la levantadora argentina Jesica Umansky para Macé 
Sports es su técnico, Airton Nascimento: "Jésica llego en un buen momento para 
nosotros. Ella es una jugadora que está al mismo nivel de las otras atletas, pero además 
trajo consigo esa parte que creo que tienen todos los argentinos: son muy aguerridos y 
no les gusta perder ni a la bolita. Su llegada también trajo algo de experiencia, porque a 
pesa de tener solo 17 años, ya venía participando de entrenamientos con la selección 
argentina en tres categorías. Es una jugadora que saca muy bien y tiene una noción de 
cancha muy grande. Para lo que estamos trabajando en el infantil, que es la parte táctica, 
ella ha sido muy útil".  

Nacida en la capital Argentina, la deportista comenzó su carrera en el Club Ciudad de 
Buenos Aires. Amante de los helados, pasa sus horas libres de novia, leyendo libros o 
simplemente mirando la playa. "El mar es muy lindo, donde yo vivía no había playa. Esta 
vista (la del Sesc), es muy linda", dice ella.  

Viviendo en Macaé hace casi 45 días, Jesica es considerada una de las grandes 
revelaciones del voley femenino de su país y, aquí, uno de los principales motivos de la 
buena campaña del equipo infanto-juvenil de Macaé Sports. Acontece fue a conversar 
con Jesica y a conocer un poco más de su carrera y de sus sueños.  

Acontece: ¿Conocías bien el voley brasilero?  

Jesica: En la Argentina se habla muy bien del voley brasilero, pero pocas jugadoras de 
mi país han jugado acá. Allá vi algunos partidos de Brasil, principalmente del masculino, 
cuando se jugaba alguna Copa América o pre-olímpico. Durante el sudamericano en 
Bolivia pude conocer más el voley femenino.  

Acontece: ¿Qué sentiste cuando te invitaron a jugar a Brasil?  

Jesica: Para nosotros, argentinos, jugar en Brasil es muy importante, porque todos 
hablan que el voley acá es muy bueno. Cuando fui invitada, al principio no lo podía creer. 
Ninguna jugadora de mi edad jugó acá antes. Entonces para mí fue una cosa muy 
importante.  

Acontece: ¿Estabas indecisa en venir a Macaé?  

Jesica: No tuve dudas. Yo sabía que quería venir, estaba segura de eso, pero también 
tenía a mi familia y un montón de cosas...  

Acontece: ¿Estudios?  

Jesica: ¡No! No abandoné los estudios. Estoy acá pero me traje todos los libros del 
colegio y cuando vuelva tengo que hacer todas las pruebas.  

 



Acontece: ¿Tenés un ídolo?  

Jesica: Mi ídolo en Argentina es Waldo Kantor porque soy levantadora.  

Acontece: ¿Cómo fue el inicio de tu carrera en el voley?  

Jesica: Fue en el Club Ciudad de Buenos Aires. Después pasé a Náutico, donde tengo 
contrato. Durante los primeros ocho años entrenaba una vez por día a la noche, tres 
veces por semana, los Lunes, Miércoles y Viernes. Siempre me dediqué mucho.  

Acontece: ¿Sentiste el ritmo de los entrenamientos cuando llegaste?  

Jesica: Un poco. En este último año estuve acompañando a la selección y entonces 
entrenaba dos veces por día. Ya en los últimos tres meses empecé a entrenar en Náutico 
y entonces entrenaba todos los días porque Náutico estaba jugando la Liga Argentina. 
Esa preparación me dio fuerzas para llegar aquí y no sentir tanto el cansancio.  

Acontece: ¿Cómo está el voley argentino en comparación al brasilero?  

Jesica: El nivel del voley brasilero es muy bueno. Nuestro equipo juvenil es mejor que la 
mayoría de los equipos argentinos. Este equipo de Macaé allá en Argentina, puede ser el 
tercero de la Liga. Eso es a causa de la calidad técnica de las jugadoras, el tiempo de 
entrenamiento.... allá no se puede entrenar de mañana y de tarde.  

Acontece: ¿Cómo analizas a Airton?  

Jesica: Airton es muy buen entrenador. Solo conozco otro entrenador que se le compare 
en el modo de entrenar.  

Acontece: ¿Ya pensaste en el futuro?  

Jesica: En Septiembre tengo que volver. No sé qué es lo que va a pasar después. Voy a 
hacer las pruebas para cumplir el contrato con el club. Tengo que jugar los playoffs de 
las categorías inferiores. El campeonato Argentino termina en Noviembre. Hoy, mi pase lo 
tiene Náutico, pero como soy menor puedo comprarlo. Creo que cuesta como US$1.800. 
Si llego a cumplir los 18, ahí el club puede pedir lo que quiera por el pase.  

Acontece: ¿Vas a jugar la Superliga de Brasil?  

Jesica: Me encantaría. Lo que escuché es que los gimnasios se llenan, con 3 a 4 mil 
personas. Nunca vi un gimnasio lleno. Me imagino un partido con toda esa gente....  

Acontece: ¿Hiciste amigos acá?  

Jesica: La amistad que hice con las chicas del equipo fue muy importante. Ellas me 
hacen sentir muy bien. Yo no sabía hablar muy bien el portugués y aquí las personas me 
ayudan mucho.  

Acontece: ¿Extrañas?  

Jesica: Sí. Es difícil. Soy hija única. Mi mamá estuvo acá hace como dos semanas. Ahora 
en Agosto va a venir mi papá. Extraño pero hago lo que me gusta: jugar al voley.  


